

Erfolgreicher Start: Heizomat Radteam p/b Kloster Kitchen beeindruckt beim Cyclocross-Saisonauftritt in Hessen

Das Gunzenhausener/Baiersdorfer Radteam Heizomat p/b Kloster Kitchen hat ein beeindruckendes Auftaktwochenende in die Cyclocross-Saison hinter sich.

Beim Doppelrennwochenende im hessischen Lützelbach und Bensheim zeigte das Team starke Leistungen und sammelte wichtige UCI-Punkte.

In Lützelbach begann das Wochenende mit einem Paukenschlag durch den Schweizer Neuzugang im Team, Loris Rouiller. Trotz eines frühen Sturzes zeigte er ein unglaubliches Comeback mit einer beeindruckenden Aufholjagd und sicherte sich den ersten Platz. Damit holte er die ersten wichtigen UCI Punkte für das Heizomat p/b Kloster Kitchen Team. Lars Sommer, der sich lange in der Spitzengruppe hielt, beendete das Rennen nach einem Sturz auf einem respektablen 7. Platz. Weiterhin konnte der amtierende Deutsche Meister der U23, Hannes Degenkolb, Platz 11 für sich beanspruchen.

Bei den Frauen stürzte die amtierende Deutsche Meisterin Judith Krahl in der ersten Runde in Führung liegend. Trotz dieses Rückschlags kämpfte sie sich noch auf Platz 5 vor.

Das zweite Rennen am Sonntag in Bensheim sah erneut starke Leistungen des Heizomat Radteams. Der Sieger des Vortages, Loris Rouiller, hatte zu Beginn mit technischen Problemen zu kämpfen, bewies aber erneut seinen Kampfgeist und kämpfte sich von Platz 20 bis aufs Podium auf Platz 3 vor. Lukas Herrmann und Hannes Degenkolb erreichten mit den Rängen 11 und 14 solide Platzierungen, ebenso wie Lars Sommer, der trotz seiner Blessuren nach seinem Sturz vom Vortag auf Rang 22 kam.

Bei den Frauen lief es für Judith Krahl gut, sie beendete den Tag auf Platz 6.

Die Teamleitung zeigte sich sehr zufrieden mit der Leistung des gesamten Teams am ersten Rennwochenende: "Wir sind stolz, dass unsere Fahrerin und Fahrer die ersten beiden UCI-Rennen so erfolgreich gemeistert und wichtige Punkte geholt haben. Das Wochenende hat gezeigt, dass wir bereit sind, uns in dieser Saison zu behaupten."

Text & Bilder - rechtfrei verwertbar.

PRESSEKONTAKT: Lydia Bänsch

Tel. 01522 2706886 | presse@heizomat-radteam.de | <https://www.heizomat.de/heizomat-radteam>
https://www.instagram.com/heizomat_kloster_kitchen | <https://www.facebook.com/heizomat.kloster.kitchen>



Foto 1: Der Schweizer Neuzugang Loris Rouiller beim Rennen in Lützelbach; Foto Credits: Roman Jördens